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Dieses eBook: "Dantons Tod (Revolutionsdrama) - Vollständige Ausgabe" ist mit einem detaillierten und
dynamischen Inhaltsverzeichnis versehen und wurde sorgfältig korrekturgelesen.
Dantons Tod ist ein Drama in vier Akten von Georg Büchner. Das Stück ist damit das einzige von Büchners
Dramen, das noch zu seinen Lebzeiten veröffentlicht wurde - wenn auch in stark zensierter Fassung. Den
historischen Hintergrund des Stückes bildet die Französische Revolution, so dass zumindest eine grobe
Übersicht über den Verlauf der Revolution und ein Verständnis der darin handelnden politischen
Gruppierungen und der zwischen ihnen auftretenden Konflikte für das Verständnis des Dramas notwendig
sind. Der eigentliche Handlungsrahmen des Dramas umfasst dabei nur eine kurze Zeitspanne vom 24. März
bis zum 5. April 1794, mithin einen Höhepunkt der so genannten Schreckensherrschaft, in welche die
Revolution gemündet war. Wichtig zum Verständnis des Dramas ist der Konflikt zwischen den
verschiedenen politischen Fraktionen, die sich im Verlauf der Revolution immer mehr verfeindet hatten. In
der Nationalversammlung hielten zunächst die eher gemäßigten Girondisten, auch „Talpartei" genannt, die
Mehrheit. Sie waren zur Kooperation mit dem König bereit. Eine andere Fraktion, die Jakobiner, auch
„Bergpartei" genannt, strebte eine weitaus radikalere Veränderung der Gesellschaft an und forderte die
Einführung der Republik.
Karl Georg Büchner (1813-1837) war ein hessischer Schriftsteller, Mediziner, Naturwissenschaftler und
Revolutionär. Er gilt trotz seines schmalen Werkes - er starb bereits im Alter von 23 Jahren - als einer der
bedeutendsten Literaten des Vormärz.
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From reader reviews:

Marie Michael:

The book Dantons Tod (Revolutionsdrama) - Vollständige Ausgabe: Terrorherrschaft - Revolutionsstück aus
den düstersten Zeiten der französischen Revolution (German Edition) can give more knowledge and
information about everything you want. Why must we leave the best thing like a book Dantons Tod
(Revolutionsdrama) - Vollständige Ausgabe: Terrorherrschaft - Revolutionsstück aus den düstersten Zeiten
der französischen Revolution (German Edition)? Several of you have a different opinion about e-book. But
one aim that will book can give many information for us. It is absolutely right. Right now, try to closer with
your book. Knowledge or information that you take for that, you can give for each other; you may share all
of these. Book Dantons Tod (Revolutionsdrama) - Vollständige Ausgabe: Terrorherrschaft -
Revolutionsstück aus den düstersten Zeiten der französischen Revolution (German Edition) has simple shape
nevertheless, you know: it has great and large function for you. You can appearance the enormous world by
open and read a e-book. So it is very wonderful.

Vicky Bowman:

As people who live in the particular modest era should be upgrade about what going on or data even
knowledge to make all of them keep up with the era which is always change and progress. Some of you
maybe will probably update themselves by reading through books. It is a good choice for you but the
problems coming to you actually is you don't know what kind you should start with. This Dantons Tod
(Revolutionsdrama) - Vollständige Ausgabe: Terrorherrschaft - Revolutionsstück aus den düstersten Zeiten
der französischen Revolution (German Edition) is our recommendation so you keep up with the world. Why,
since this book serves what you want and want in this era.

Mark Gallegos:

People live in this new day of lifestyle always make an effort to and must have the free time or they will get
great deal of stress from both day to day life and work. So , when we ask do people have time, we will say
absolutely sure. People is human not just a robot. Then we inquire again, what kind of activity do you have
when the spare time coming to a person of course your answer will unlimited right. Then ever try this one,
reading publications. It can be your alternative within spending your spare time, often the book you have
read is usually Dantons Tod (Revolutionsdrama) - Vollständige Ausgabe: Terrorherrschaft -
Revolutionsstück aus den düstersten Zeiten der französischen Revolution (German Edition).

Angela Bauer:

A lot of e-book has printed but it differs. You can get it by web on social media. You can choose the top
book for you, science, comedian, novel, or whatever by simply searching from it. It is named of book
Dantons Tod (Revolutionsdrama) - Vollständige Ausgabe: Terrorherrschaft - Revolutionsstück aus den



düstersten Zeiten der französischen Revolution (German Edition). Contain your knowledge by it. Without
making the printed book, it may add your knowledge and make you happier to read. It is most crucial that,
you must aware about e-book. It can bring you from one destination for a other place.
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